

ESTADO DE JALISCO

117

Guadalajara.- El día 4 del actual por la noche, llegó a esta ciudad VALENTIN CAMPA SALAZAR, acompañado de 4 jóvenes - no identificados, pertenecientes a las Juventudes Comunistas - del Distrito Federal, habiéndose hospedado en el Hotel Tres Estrellas, sito en Independencia Norte No. 336.

El día 5 de los corrientes, CAMPA SALAZAR y sus acompañantes se presentaron en los patios del Ferrocarril del Pacifico, donde sin equipo de sonido quisieron aprovecharse de la presencia de los trabajadores que a las 15.00 horas cumplian su turno de labores, pretendiendo llamar su atención a grandes voces, pero éstos, al darse cuenta de quién se trataba, se retiraron del lugar casi en su totalidad, permaneciendo únicamente - alrededor de 20 elementos, ante quienes CAMPA SALAZAR habló durante 15 minutos, atacando al actual Régimen, expresando que el mismo se encontraba en contubernio con los líderes "charros" y el sector patronal, para actuar en contra de los verdaderos trabajadores, "a pesar de que el Primer Magistrado de la Nación - alardea de ser obrerista".

Agregó que la razón principal de su estancia en Guadalajara era por acuerdo del Consejo Nacional Ferrocarrilero y - los grupos independientes que con él actúan en unidad de acción, tales como el Frente de Defensa Popular, habiéndose acordado - que en compañía de miembros de las Juventudes Comunistas realizara un recorrido por todo el sistema, en dos etapas, primeramente hacia el Norte y posteriormente hacia el Sur, durante todo el mes de septiembre, con la finalidad de organizar un movimiento de defensa de los intereses de los trabajadores por lo que hace a sus contratos y en contra del despido masivo de ferrocarrileros, que ha venido realizando la empresa en escandaloso contubernio con los "charros", indicando que se está preparando otro despido de miles de rieleseros en la próxima contratación, misma que se llevará a cabo a partir del 16 del actual.

CAMPA SALAZAR atacó a DEMETRIO VALLEJO MARTINEZ, de quien dijo es un inept, analfabeta y palero del gobierno y - exhortó a los trabajadores pertenecientes al Movimiento Sindical Ferrocarrilero, a los que calificó de progresistas, a abandonar a VALLEJO MARTINEZ y unirse a él a través del Consejo - -

115 2.

Nacional Ferrocarrilero; al llegar a este punto, los ahí r uni-- dos le contestaron con chiflidos, por lo que VALENTIN CAMPA optó por retirarse del lugar.

Durante la alocución de CAMPA SALAZAR, sus acompañantes estuvieron repartiendo unos folletos en los que se atacaba al Ejecutivo Estatal, líderes "charros" y DEMETRIO VALLEJO MARTINEZ y se señalaban los 4 puntos en los que basaran sus futuras luchas, mismos que son los siguientes:

"1.- Ninguna cooperación ni confianza al Gobierno de L.E.A."

"2.- Firme oposición a su política antiobrera, anti-- democrática y represiva."

"3.- Unidad de todas las fuerzas obreras y populares-- hasta lograr integrar una fuerza revolucionaria de alternativa al poder de la burguesía."

"4.- Desarrollo de una ofensiva política de masas en las siguientes direcciones: Lucha contra la represión y por una amnistía general para los presos, procesados y perseguidos 'políticos'."

Dichos folletos, después del lema "PROLETARIOS DE TODOS LOS PAISES DEL MUNDO UNIOS", firma "El Comité Central del P.C.M."

Asimismo, repartieron una hoja firmada por el frente de Defensa Popular de la Ciudad de México, con la leyenda "LLAMAMIENTO AL PUEBLO DE JALISCO", en la que se invita a las masas de casa, trabajadoras, campesinos, comerciantes en pequeño y todas las clases económicamente débiles, a formar un "Frente de Defensa Popular del Pueblo de Jalisco", afiliado al del mismo nombre del Distrito Federal, para luchar todos juntos por el mejoramiento del nivel de vida de las clases populares: solicitar del Gobierno casas baratas, servicios municipales decentes en las colonias proletarias, tales como agua, drenaje, electricidad, etc.

Se sabe que el día 5 del actual, por la noche, VALENTIN CAMPA y sus acompañantes, abandonaron la ciudad, ignorándose su destino.

1193.  
El día de la fecha se notó calma entre el gremio ferrocarrilero, de esta población.

Muy Respetuosamente.  
EL DIRECTOR FEDERAL DE SEGURIDAD

CAP. LUIS DE LA BARRERA MORENO